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Eingegangen: 12. April 2022  
Ausgegeben: 12. April 2022 

Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
per E-Mail am 12. April 2022 
 
Einreicher 
Gemeindevertreterin Frau Sabine Harding (Fraktion B 90/Die Grünen) 
 
Betreff 
Kindertagespflegestellen 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Die Gemeindevertretung hat am 27.08.2020 beschlossen, dass die Förderung von weiteren 
Kindertagespflegestellen in der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow ab dem 01.08.2020 
mit finanziellen Zuschüssen unterstützt werden soll. Es war beabsichtigt, damit zum Erhalt und 
zur Förderung von  
Kindertagespflegestellen in der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow beizutragen. 
 
Wie hoch war die Zahl der Tagespflegestellen in Blankenfelde-Mahlow bis zum 01.08.2020? 
Wie hoch ist die Zahl der Tagespflegestellen ab dem 1.8. 2020 bis heute? 
 
 
Datum: 12. April 2022 
 
 
gez. Harding 
 
 
 

 

 

 

  



Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Bürgermeister 
Antwort  
 
 
 

Eingegangen: 12. April 2022 
Ausgegeben: 12. April 2022 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 12. April 2022 
 

zur Anfrage 
 
Zum 01.08.2020 gab es 16 Tagespflegestellen, davon haben 14 Tagespflegestellen die 
Förderung der Gemeinde in Anspruch genommen.  
 
Zum 01.03.2022 gab es 16 Tagespflegestellen, davon haben 14 Tagespflegestellen die 
Förderung der Gemeinde in Anspruch genommen. 
   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


